



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 631
08 de noviembre de 2016

Exponde: Nuevo Proyecto Artístico de la Academia

Exponde, un nuevo proyecto artístico de la Facultad de Artes de la Universidad Central del Ecuador, se presentará el próximo viernes 11 de noviembre, a las 19:00, en el Museo Camilo Egas, ubicado en la calle Venezuela y Esmeraldas del Centro Histórico de Quito.

Este proyecto, impulsado por Mario García, Subdecano de la unidad académica, se ha propuesto respaldar discursivamente los productos y presentaciones artísticas estudiantiles, fruto de procesos académicos de enseñanza - aprendizaje al interior de las carreras de Artes Plásticas y Teatro.

En base al trabajo cooperativo de docentes, autoridades y estudiantes, se ha logrado optimizar los contenidos conceptuales, técnicas y lenguajes de las siete propuestas artísticas aquí expuestas y de cada una de sus obras.

Este ejercicio aspira constituirse en una plataforma sólida para el despegue de renovadoras visiones artísticas.

Integrado por alrededor de 50 estudiantes y 10 tutores, el proyecto tiene como objetivo institucionalizarse en la Facultad de Artes de la Universidad Central, a fin de afianzar los procesos académicos dentro de las dos carreras: Teatro y Artes Plásticas. M.P

